

ABSTRAK

TINJAUAN KINERJA LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS PADA PT SEMEN BATURAJA (PERSERO) TBK.

Oleh

DESSI TRIYANI

PT Semen Baturaja (Persero) Tbk didirikan pada tanggal 14 November 1974 oleh PT Semen Gresik (Persero) dan PT Semen Padang (Persero) yang berlokasi di Baturaja, Palembang dan Panjang. Pada tanggal 9 November 1979 status perusahaan berubah dari Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) menjadi persero dengan komposisi saham pemerintah Republik Indonesia 88%, PT.Semen Padang 7% dan PT Semen Gresik 5%. PT Semen Baturaja merupakan salah satu Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Pemerintah Republik Indonesia berdasarkan PP No. 3 Tahun 1991, 100% saham dimiliki oleh Pemerintah Republik Indonesia. Untuk memaksimalkan kapasitas produksi, didirikan dua pabrik selain pabrik pertama di Baturaja di Jalan Raya Tiga Gajah dan Ogan Komring Ulu (OKU).

Perumusan masalah dalam laporan akhir ini adalah bagaimana kinerja keuangan PT Semen Baturaja (Persero) Tbk bila diukur dengan menggunakan rasio keuangan (likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas) pada tahun 2011, 2012, dan 2013. Tempat penelitian dilakukan di PT Semen Baturaja (Persero) Tbk yang beralamatkan di Jl. Yos Sudarso km 7 Panjang Bandar Lampung.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui wawancara kepada staf dan karyawan PT Semen Baturaja (Persero) Tbk. Data primer yang didapat berupa laporan keuangan perusahaan, pemberian wewenang dan pembagian tugas. Data sekunder yang didapat berupa sejarah singkat perusahaan, struktur organisasi dan aktivitas perusahaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penyusunan laporan akhir ini adalah penelitian lapangan (*field research*), metode observasi dan penelitian kepustakaan.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa pada aspek likuiditas pada tahun 2011, 2012, dan 2013 berada dalam keadaan likuid. Pada aspek solvabilitas pada tahun 2011 berada dalam keadaan solvabel, pada tahun 2012 dan 2013 berada dalam keadaan solvabel dan insolvabel. Pada aspek profitabilitas pada tahun 2011 dan 2012 berada dalam keadaan rendebel dan tahun 2013 berada dalam keadaan irendebel. Secara keseluruhan kinerja PT Semen Baturaja (Persero) Tbk dapat dinilai baik.